
Größe des Originaltuches: 186 cm breit und 72 cm in der Mitte lang; Measurements of shawl shown: 186 cm to 72 cm

Material: 100 g  Centolavaggi von Filatura di Crosa, 100 % Schurwolle (Merino extrafein), Lauflänge 1400 m / 100 g oder nach Wunsch 
jede dünne Wolle bis zu einer Lauflänge von 600 m auf 100 g. Es werden 1000 m oder etwas mehr benötigt.
590 Perlen (Rocailles) 2,6 mm Durchmesser

Technik: Lochmuster nach Strickschrift mit Nadelstärke 3,75 mm 
Perlen einstricken: Perlen an der entsprechenden Stelle auf die Masche ziehen. Das geht gut mit einer Häkelnadel 0,6 mm oder 0,5 mm. 
Es funktioniert auch jede andere Methode Perlen auf eine Masche zu ziehen.

Allgemeine Hinweise:  Das Tuch wird von der oberen Mitte nach unten gestrickt. Es besteht aus zwei ungleichschenkligen Dreiecken mit 
mitgestrickter Randborte und einen geraden Mittelteil. Das Tuch hat dadurch eine ausgestellte Form ohne Spitze. Abgeschlossen wird 
das Tuch mit einer quer angestrickten Borte.
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Yarn: 100 g  Centolavaggi from  Filatura di Crosa, 100 % wool (extra fine merino superwash) meterage 1400 m / 100 g or any laceweight 
or cobwebyarn you wish. You will need 1000 m yarn or some more. 
590 beads size 9/0. 

Technique: lacepattern according to the chart knitted with needlesize 3,75 mm 
add beads: Pull the bead before knitting the stitch on this stitch You can use a thin hook 0.5 or 0.6 mm. You can also use every other 
method to add a bead on a stitch.

Pattern notes: The body of the shawl is knitted starting at the upper center. It consists of two scalene triangles with an edging knitted at 
the same time and a straight middlepart. So the shawl has a crescent form without point. To finish the shawl an edging is knitted across 
the mainbody.
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Beschreibung:
Es ist jeweils nur die Hinreihe angegeben in der Rückreihe werden die Maschen gestrickt, wie sie erscheinen. Die Randmaschen werden 
immer rechts gestrickt auch in den Rückreihen. 10 M provisorisch am besten auf das Seil anschlagen und nach Strickschrift Anfang den 
Beginn der Randborte stricken. In Reihe 45 die Borte nach Strickschrift stricken, aus der Innenkante aus jedem kleinen Knötchen je eine 
Masche herausstricken (21 M), über die Anschlagmaschen nach Strickschrift die Randborte stricken. ( = 41 M) Weiter nach der 
Strickschrift stricken. Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit Randborte 
stricken. 

Description:
Only the right side rows are charted. Purl across all stitches on the wrong side rows except the selvedge stitches and the stitches knitted 
through back loop. The 2 selvedge stitches are knitted in every row.  Cast on 10 stitches with a provisional cast on best directly on the 
cable and knit the beginning of the edging according to the chart. In row 45 knit t5he edging according to the chart, pick up at the inner 
side of it 1 stitch out of second row (21 sts), knit the above the cast on stitches the edging according to the chart (= 41 sts). After this 
beginning knit according to the chart. Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the 
edging.

Legende/ legend:
 = Randmasche kraus rechts ( Hin- und Rückreihe rechts) / garter stitch, selvedge stitches ( knit on right side and wrong side rows)

 = 1 rechte Masche / knit 1 stitch ( in wrong side rows purl 1 stitch)
= Umschlag / yarn over
 =  verschränkte Masche ( in der Rückreihe links verschränkt) / knit 1 stitch through back loop ( in wrong side rows purl through back 

loop)
= 2 Maschen rechts zusammenstricken / knit 2 stitches together
= 2 Maschen mit Überzug rechts zusammenstricken (1 Masche wie zum Rechtsstricken abheben, 1 M re stricken, abgehobene 

Masche überziehen) / slip1 stitch knitwise, knit 1 stitch, pass slipped stitch over
 = zentrierte doppelte Abnahme ( 2 M gemeinsam, wie zum rechts Zusammenstricken abheben, 1 M re stricken, abgehobene 

Maschen überziehen) / centered double decrease (slip 2 stitches as if to knit together, knit 1 stitch, pass slipped stitches over)
= 3 Maschen rechts zusammenstricken / knit 3 stitches together
= 3 Maschen mit Überzug rechts zusammenstricken (1 Masche wie zum Rechtsstricken abheben, 2 M re  zusammenstricken, 

abgehobene Masche überziehen) / left leaning double decrease ( slip1 stitch knitwise, knit 2 stitches together, pass slipped stitch over)
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 = 2 Maschen aus 1 Masche stricken ( 1 M rechts, 1 Masche rechts verschränkt) / Knit through front and back loop out of 1 stitch ( kfb)
 = 2 Maschen aus 3 Maschen stricken (2 M gemeinsam, wie zum rechts Zusammenstricken abheben, 1 M re und rechts verschränkt 

stricken, abgehobene Maschen überziehen) / knit 2 stitches out of 3 (slip 2 stitches as if to knit together, knit 1 stitch through front and 
back loop( kfb), pass slipped stitches over)

 = 5 Maschen aus 1 M stricken (1 M re, 1 U, 1 M re, 1 U, 1 M re) / knit 5 stitches out of 1 stitch (knit 1 stitch, yo, knit 1 stitch, yo, knit 1 
stitch)

 = 5 M re zusammenstricken (3 M wie zum Rechts Zusammenstricken abheben, 2 M rechts zusammenstricken, abgehobene M 
überziehen) / knit 5 stitches together (slip 3 stitches as if to knit together, knit 2 stitches together, pass slipped stitches over)

 = 5 M aus 5 M stricken ( 3 M wie zum rechts Zusammenstricken abheben, 2 M rechts zusammenstricken, 1 Umschlag, dieselben 2 M 
re zusammenstricken, 1 Umschlag und noch einmal dieselben M re zusammenstricken, abgehobene M über die 5 neuen M ziehen)/ knit 
5 stitches out of 5 stitches (slip 3 stitches as if to knit together, knit 2 stitches together, yo, knit the 2 stitches another times together, yo, 
knit the 2 stitches a last times together, pass slipped stitches over the 5 new stitches)

 = 5 M aus 7 M stricken (4 M wie zum rechts Zusammenstricken abheben, 3 M rechts zusammenstricken, 1 Umschlag, dieselben 
3 M re zusammenstricken, 1 Umschlag und noch einmal dieselben M re zusammenstricken, abgehobene M über die 5 neuen M ziehen)/ 
knit 5 stitches out of 7 stitches (slip 4 stitches as if to knit together, knit 3 stitches together, yo, knit the 3 stitches another times together, 
yo, knit the 3 stitches a last times together, pass slipped stitches over the 5 new stitches)

 = keine Masche, zur besseren Übersicht / no stitch , only for a better presentation
, , , , ,  orange Maschen/ orange stitches = 1 Perle aufziehen, immer vor dem Abstricken auf die oben liegende Masche 

schieben. Es ist möglich sie auch in der vorhergehenden Rückreihe nach dem Abstricken auf die Masche zu ziehen. Obere Masche ist 
die erste Masche:  , ,  Obere Masche ist die zweite Masche: , . Obere Masche ist die dritte Masche: / add a bead, pull it 
before knitting every time on the stitch which lies in front. You can also add them after knitting the stitch at the previous wrong side row. 
On this stitches the first stitch will be in front: , , .On this stitches the second stitch will be in front: , . On this stitch the third 
stitch will be in front:
 = Beginn und Ende eines Rapports: Rapport so oft stricken, wie angegeben. / beginn and end of a repeat: Knit the repeat as often as 

written.
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Strickschriften / Charts: 1. Dezember
Strickschrift Anfang: 10 M provisorisch am besten auf das Seil anschlagen und nach Strickschrift Anfang den Beginn der Randborte 
stricken. Reihe 3 bis 12 insgesamt 4 mal stricken. In Reihe 45 die Borte nach Strickschrift stricken, aus der Innenkante aus jedem kleinen 
Knötchen je eine Masche herausstricken (21 M), über die Anschlagmaschen nach Strickschrift die Randborte stricken. ( = 41 M) Weiter 
nach der Strickschrift stricken.
Chart beginning: Cast on 10 stitches with a provisional cast on best directly on the cable and knit the beginning of the edging according 
to the chart. Knit rows 3 to 12 a total of 4 times. In row 45 knit t5he edging according to the chart, pick up at the inner side of it 1 stitch out 
of second row (21 sts), knit the above the cast on stitches the edging according to the chart (= 41 sts). After this beginning knit according 
to the chart.

10 Maschen provisorisch anschlagen / Cast on 10 stitches provisional

Strickschrift Hauptteil 1: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. 
Charts Mainpart 1: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging.

rechts / right side

 Adventskalendertuch 2014/ Advent Calendar Shawl 2014 von Utlinde / by Utlinde

-  5 -                            http://www.utlindes-handarbeiten.de/

http://www.utlindes-handarbeiten.de/
http://www.utlindes-handarbeiten.de/


Mitte / middlepart

links/ left side
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Strickschriften / Charts: 2. Dezember
Strickschrift Hauptteil 2: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 2 mal stricken
Charts Mainpart 2: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat twice.

Rapport / repeat                                      rechts / right side

Mitte / middlepart

links/ left side                          Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 3. Dezember

Strickschrift Hauptteil 3: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 3: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.

Rapport / repeat                                      rechts / right side

 
Mitte / middlepart

links/ left side                          Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 4. Dezember

Strickschrift Hauptteil 4: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 9 mal stricken
Charts Mainpart 4: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 9 times.

 rechts / right side         Rapport / repeat       

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat        links/ left side
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Strickschriften / Charts: 5. Dezember

Strickschrift Hauptteil 5:  Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 6 mal stricken
Charts Mainpart 5: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 6 times.

                                      Rapport / repeat                        rechts außen / outer right side  

rechts innen / inner right side

 
Mitte / middlepart

links innen / inner left side

                                                                links außen / outer left side                                                              Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 6. Dezember

Strickschrift Hauptteil 6: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport zweimal stricken
Charts Mainpart 6: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat twice.

rechts außen / outer right side

Rapport / repeat                rechts innen / inner right side

 
Mitte / middlepart

links innen / inner left side                                     Rapport / repeat

links außen / outer left side
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Strickschriften / Charts: 7. Dezember

Strickschrift Hauptteil 7:  Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport zweimal stricken
Charts Mainpart 7: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat twice.

Rapport / repeat                                     rechts außen / outer right side

rechts innen / inner right side

 
Mitte / middlepart

links innen / inner left side

links außen / outer left side                                     Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 8. Dezember

Strickschrift Hauptteil 8: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport zweimal stricken
Charts Mainpart 8: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat twice.

Rapport / repeat                                      rechts außen / outer right side

rechts innen / inner right side

 
Mitte / middlepart

links innen / inner left side                                     Rapport / repeat

links außen / outer left side
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Strickschriften / Charts: 9. Dezember
Strickschrift Hauptteil 9: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapporte je 6 mal stricken
Charts Mainpart 9: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeats 6 times.

                  Rapport / repeat                                      rechts außen /outer right side

 rechts innen / inner right side                         Rapport / repeat

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                                       links innen/ inner left side

                                                                                                                                     links außen/ outer left side                                            Rapport / repeat          
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Strickschriften / Charts: 10. Dezember

Strickschrift Hauptteil 10: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapporte je 3 mal stricken
Charts Mainpart 10: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeats 3 times.
.

rechts außen /outer right side

rechts innen / inner right side                                   Rapport / repeat

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                  links innen/ inner left side

links außen/ outer left side
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Strickschriften / Charts: 11. Dezember

Strickschrift Hauptteil 11: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapporte je 3 mal stricken
Charts Mainpart 11: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeats 3 times.
.

Rapport / repeat                          rechts außen /outer right side

rechts innen / inner right side

  
Mitte / middlepart

links innen/ inner left side

links außen/ outer left side                              Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 12. Dezember

Strickschrift Hauptteil 12: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapporte je 3 mal stricken
Charts Mainpart 12: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeats 3 times.
.

Rapport / repeat                          rechts außen /outer right side

rechts innen / inner right side

  
Mitte / middlepart

links innen/ inner left side

links außen/ outer left side                              Rapport / repeat
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Strickschriften / Charts: 13. Dezember

Strickschrift Hauptteil 13: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapporte je 3 mal stricken
Charts Mainpart 13: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeats 3 times.
.

                      rechts außen /outer right side

rechts innen / inner right side                           Rapport / repeat   

  
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                     links innen/ inner left side

links außen/ outer left side                             
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Strickschriften / Charts: 14. Dezember

Strickschrift Hauptteil 14: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 14: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.

 rechts / right side         Rapport / repeat       

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat        links/ left side
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Strickschriften / Charts: 15. Dezember

Strickschrift Hauptteil 15: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 15: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.

rechts außen /outer right side
 

rechts innen / inner right side                           Rapport / repeat   

  
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                     links innen/ inner left side

links außen/ outer left side                             
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Strickschriften / Charts: 16. Dezember

Strickschrift Hauptteil 16: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 16: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.

rechts außen /outer right side
 

rechts innen / inner right side                           Rapport / repeat   

  
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                     links innen/ inner left side

links außen/ outer left side                             
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Strickschriften / Charts: 17. Dezember

Strickschrift Hauptteil 17: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 17: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.
.

rechts außen /outer right side
 
 

rechts innen / inner right side                           Rapport / repeat   

  
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                     links innen/ inner left side

links außen/ outer left side
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Strickschriften / Charts: 18. Dezember

Strickschrift Hauptteil 18: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 4 mal stricken
Charts Mainpart 18: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 4 times.
.

rechts außen /outer right side
 
 

rechts innen / inner right side                           Rapport / repeat   

  
Mitte / middlepart

Rapport / repeat                     links innen/ inner left side

links außen/ outer left side
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Strickschriften / Charts: 19. Dezember

Strickschrift Hauptteil 19: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 12 mal stricken
Charts Mainpart 19: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 12 times.

 rechts / right side         Rapport / repeat       

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat        links/ left side
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Strickschriften / Charts: 20. Dezember

Strickschrift Hauptteil 20: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 12 mal stricken
Charts Mainpart 20: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 12 times.

 rechts / right side         Rapport / repeat       

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat        links/ left side
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Strickschriften / Charts: 21. Dezember

Strickschrift Hauptteil 21: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 12 mal stricken
Charts Mainpart 21: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 12 times.

 rechts / right side         Rapport / repeat       

 
Mitte / middlepart

Rapport / repeat        links/ left side
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Strickschriften / Charts: 22. Dezember

Strickschrift Hauptteil 22: Immer zuerst das rechte Dreieck mit der Randborte, dann den Mittelteil und dann das linke Dreieck mit 
Randborte stricken. Rapport 55 mal stricken
Charts Mainpart 22: Knit first the right triangle with the edging, then the middle part and at least the left triangle with the edging. Knit the 
repeat 55 times.

Rapport / repeat                                                                         rechts / right side     

 
Mitte / middlepart

links/ left side                                                                 Rapport / repeat

 Adventskalendertuch 2014/ Advent Calendar Shawl 2014 von Utlinde / by Utlinde

-  27 -                            http://www.utlindes-handarbeiten.de/

http://www.utlindes-handarbeiten.de/
http://www.utlindes-handarbeiten.de/


Strickschriften / Charts: 23. Dezember

Nach Reihe 204 das Tuch mit der quergestrickten Abschlussborte beenden. 
Finish the shawl after row 204 with the edging knitted across the main part of the shawl. 
Abschlussborte Teil1und Teil 2: 
Für die Abschlussborte 14 Reihen nach Strickschrift Teil 1 nur über die 10 Bortenmaschen stricken. Ab Reihe 219 nur über drei Maschen 
der Borte stricken und je eine Masche abnehmen. Reihe 219 und 220 so oft wiederholen, bis nur noch diese drei Maschen von der Borte 
übrig sind. Dann nach Strickschrift Teil  2 diese Maschen stricken und aus der Kante 6 M aufnehmen. Noch eine Masche aus der letzten 
Rippe aufnehmen und mit der nächsten Masche des Tuches als Überzug zusammenstricken. Weiter der Strickschrift Teil 2 folgen und ab  
Reihe 17 in jeder Hinreihe die letzte Masche mit der nächsten des Tuches zusammenstricken. Dabei die erste und letzte Reihe des 
Mittelteils 2 mal benutzen.Reihe 17 bis Reihe 26 stets wiederholen (98 mal), bis nur noch die letzten 10 Maschen des Tuches übrig sind. 
Final Edging part 1 and 2: 
For the final edging knit 14 rows only according to part 1 above the 10 edging stitches. Since row 219 knit only on 3 stitches of the 
edging. In every right side row knit the last stitch together with the next of the edging. Repeat rows 219 and 220 as often, until only 3 
stitches of the edging remain. Then knit according to chart part 2 these 3 stitches, pick up and knit 6 stitches along the inside edge. Pick 
up 1 more stitch knit the next stitch of the main body of the shawl and pass pick uped stitch over. Continue knitting according to chart part 
2. Since row 17 knit  in every right side row the last stitch together with the next stitch of the main body. use the first and last stitch of the 
middlepart two times. Repeat rows 17 to 26 several times (98 times), until only 10 stitches of the main body of the shawl remain. 

Abschlussborte Teil 1 / final edging part 1:
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Abschlussborte Teil 2 / final edging part 2:
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Strickschriften / Charts: 24. Dezember

Abschlussborte Teil 3 und 4:
Wenn nur noch die letzten 10 Maschen des Tuches übrig sind, nach Strickschrift Abschlussborte Teil 3 Reihe 997 bis 1012 über nur 
einen Teil der Bortenmaschen stricken. Reihe 1011 bis 1012 insgesamt 8 mal stricken. Dann nach Strickschrift Teil 4 diese Randmaschen 
stricken und aus der Kante 7 M aufnehmen. Noch eine Masche aus der letzten Rippe aufnehmen und mit der nächsten Masche der 
Borte als Überzug zusammenstricken. Weiter der Strickschrift Teil 4 folgen und in jeder Hinreihe die letzte Masche mit der nächsten der 
Borte zusammenstricken. Wenn alle Bortenmaschen verbraucht sind (am Ende von Teil 4) sind noch je 10 Maschen von der Borte und 
10 Maschen vom Tuch auf der Nadel. Diese im Maschenstich verbinden, so dass die Tuchmaschen mit denen der Borte 
aufeinandertreffen. 
Final Edging:
When you have only 10 stitches of the mainbody on your needle, knit according to the chart final edging part 3 rows 997 until 1012 only 
above a part of the stitches of the edging. Knit rows 1011 and 1012 a total of 8 times. Then knit according to chart part 4 the selvedge 
stitches, pick up and knit 7 stitches along the inside edge. Pick up 1 more stitch, knit the next stitch of the edging and pass pick uped 
stitch over. Continue knitting according to chart final edging part 4. In every right side row knit the last stitch together with the next stitch 
of the edging.  When you used up all stitches of the edging (at the end of part 4) there are 10 stitches of the edging and 10 stitches of the 
mainbody on your needle. Craft them with kitchener stitch together, so that the stitches of the main body and the stitches of the edging 
join together.

Abschlussborte Teil 3 / final edging part 3:
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Abschlussborte Teil 4 / final edging part 4: 

                                      

Fertigstellung:
Alle Fäden vernähen und das Tuch nass sorgfältig spannen und trocknen lassen.
Finishing: Weave in all ends. Block the wet shawl carefully.
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